

Lucarne

Contre-exemple

LE National-Foot 2014-15 aura, à la fin de la semaine qui débute, connu son épilogue. L'auteur de ces lignes n'en sera pas témoin, en tout cas pas dans les formes habituelles. Lui-même et la présente chronique sacrifiant à leur tour à une trêve, une sorte d'intersaison toutefois moins longues (à peine un mois) que celles imposées aux acteurs de notre National-Foot. Notre épreuve domestique aura en effet, nous n'avons cessé de le souligner ici, défié tous les standards en la matière, s'offrant d'interminables vacances, mettant par conséquent un temps fou pour démarrer et se déroulant, ensuite – ceci expliquant peut-être cela – à un rythme à ce point échevelé que ses participants l'achèvent littéralement carbonisés. Ce constat ne retire rien, bien au contraire, au par-

cours de Mangasport, champion au soir de la 22e journée, c'est-à-dire bien avant terme. Car le tenant, exceptionnel de maîtrise, nous est apparu comme étant à peu le seul capable de déjouer avec brio les pièges de ce drôle de calendrier. Mais on ne peut pas, non plus, ignorer les ravages d'une programmation des matches tous les trois jours. Les résultats, erratiques, et souvent surprenants obtenus d'une journée à l'autre par la majorité des équipes étant liés à une répétition des efforts d'autant plus difficile à supporter que les organismes n'étaient pas spécialement préparés à ces cadences infernales. Ce contre-exemple, il faut espérer qu'il ne connaisse pas de prolongation au-delà de la saison qui s'achève. Qu'au contraire, la Linaf, organisatrice de notre championnat, ait

d'ores et déjà réfléchi largement aux conditions de déroulement de l'exercice à venir, ne serait-ce que pour ce qui concerne le calendrier. Quoique la mise en œuvre de celui-ci dépende en grande partie, sinon quasi exclusivement, des moyens de financement de l'épreuve. Le peu de bénéfice, que ce soit en termes de public, d'image ou par rapport aux résultats, tirés de cette saison oblige de fait nos instances à respecter le minimum de règles observées à peu près partout. Cela commence par déterminer dès à présent la date du coup d'envoi du National-Foot 2015-16, de manière à ce que les clubs, pour leur part, programment en toute connaissance de cause la date de reprise en leur sein et les conditions de préparation des équipes. Cela suppose ensuite un calendrier par-

faitement maîtrisé, prenant en compte les soucis de progression des joueurs et des équipes et ayant à l'esprit les échéances des clubs et des sélections nationales. Ailleurs, difficile de trouver trace, comme cela aura été le cas chez nous tout au long de la saison, de deux journées de championnat dans la même semaine avant que celui-ci n'ait bouclé son premier mois, voire davantage. Car il importe d'habituer les organismes à la compétition, de favoriser leur montée en puissance. Pour avoir consacré l'essentiel de leur saison à tenter de récupérer d'efforts chaque fois plus rapprochés – les déplacements, pas souvent dans le plus grand confort, n'arrangeant pas les affaires – nos footballeurs locaux n'ont que peu bénéficié de vraies

séances de travail, celles qui garantissent une réelle progression chez eux. Résultat des courses : un niveau de jeu peu emballant au plan domestique, des performances médiocres sur la scène internationale et, probablement, quasiment aucun représentant sur la liste des Panthères du Gabon que devrait communiquer cette semaine le sélectionneur national Jorge Costa, alors même qu'il y a des places à prendre, notamment en défense dont la plupart des membres jouent aujourd'hui à un échelon inférieur. Nous avons beau cultiver les exceptions – à se demander si ce n'est pas à cela qu'on nous reconnaît désormais – celle d'un championnat organisé et joué au petit bonheur la chance a clairement montré qu'elle offrait très peu de perspectives.

M.A

National-Foot 1

Programme de la 25e journée

- AS Solidarité/AO CMS (16h00 au stade PC Divounguy)
- Akanda FC/CF Mounana (14h00 au stade Augustin Monedan)
- OM/USO (16h00 au stade Augustin Monedan)
- AS Pélican/Missile FC (16h00 au stade Jean Koumou)
- AS Mangasport/POG FC (16h00 au stade Henri Sylvoz)
- FC 105/Stade Migovéen (16h00 au stade Jean Koumou)

CHAMPIONNAT NATIONAL

Sous réserve de l'homologation par la commission compétente de la Ligue nationale de football (Linaf) de classement aux points du Championnat national de football de D1 après la 25e journée est le suivant

Rang	Equipes	Points	Joués	Victoires	Nuls	Défaites	Bp	Bc	Diff
1er	AS Mangasport	51	21	15	6	0	32	10	+22
2	Missile FC	37	22	10	7	5	25	16	+9
3	CF Mounana	35	21	9	8	4	26	14	+12
4	Akanda FC	35	21	10	5	6	23	15	+8
5	USB	33	22	9	6	7	27	22	+5
6	FC 105	32	21	9	5	7	25	19	+6
7	AO CMS	30	21	8	6	7	16	16	0
8	AS Pélican	27	21	7	6	8	23	21	+2
9	USO	23	21	6	5	10	20	29	-9
10	Stade Migovéen	21	22	4	9	9	16	23	-7
11	POG FC	21	21	6	3	12	18	33	-15
12	OM	16	21	4	4	13	16	34	-18
13	AS Solidarité	16	21	4	4	13	16	34	-18

COMMUNIQUÉ DE PRESSE LOXIA

OPÉRATION DE BANCARISATION DES AGENTS DE L'ÉTAT

Conformément au communiqué de presse du Ministère du Budget et des Comptes Publics du jeudi 13 août 2015 relatif à la bancarisation des agents de l'Etat, la Direction Générale de LOXIA est heureuse d'informer l'ensemble des agents de l'Etat désirant être domiciliés à LOXIA, qu'un dispositif d'accueil a été spécialement mis en place au sein de ses agences.

Aussi, vous êtes priés de bien vouloir vous y présenter personnellement, muni des documents suivants :

- + 1 copie de la pièce d'identité (CNI, passeport, récépissé....) ;
- + 2 photos d'identité ;
- + 1 copie du bulletin de solde ou bon de caisse 2015 ;
- + 1 copie de la quittance SEEG ou ticket EDAN.

NB : Aucun dépôt initial n'est exigé pour l'ouverture du compte.

Toute l'équipe commerciale de LOXIA se tient à votre disposition et vous assure de son engagement à vous fournir un accompagnement de qualité dans ses agences sises à Libreville au centre-ville, Avenue Victor SCHOELCHER (face au campagnard) et au Carrefour Léon MBA.

Fait à Libreville, le 20 Août 2015.

La Direction Générale

001 0248
Tél (+241) 01 74 08 58
(+241) 04 20 05 93
(+241) 07 21 30 10
Email : loxia@loxiabgfi.com
www.bgfi.com



LOXIA est une marque de la Banque Gabonaise de Finance Interne (BGFI) - Société anonyme au capital de 100 000 000 000 FCFA, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Libreville sous le numéro 121 121 121. Siège social : Libreville, Avenue Victor Schoelcher. N° de téléphone : 01 74 08 58. Site internet : www.bgfi.com